8 COMARCAS

Diario del AltoAragón — Jueves, 16 de septiembre de 2021

JACETANIA

Más de 140 bomberos, en un simulacro en el pantano de Yesa

El ejercicio reunió ayer a personal de Aragón, Navarra, Guipúzcoa y Francia
 Se trató de buscar a una decena de jóvenes desaparecidos de un campamento

HUESCA.- Más de 140 bomberos de Aragón, Navarra, Guipúzos y Francia participaron ayer en un simulacro de búsqueda de personas en el entorno del embalse de Yesa, dentro del proyecto Interreg Poctefa Alert, un programa transfronterizo de gestión de situaciones de emergencia cuyos socios son, además del Gobierno de Aragón, el Departamento francés de los Pirineos Atlánticos, el Gobierno de Navarra y la Diputación Foral de Guipúzcoa.

rineos Atlánticos, el Gobierno de Navarra y la Diputación Foral de Guipúzcoa.

En el ejercicio se simuló la búsqueda de una decena de jóvenes que habían llegado al lugar desde diferentes puntos de Aragón, Navarra, Guipúzcoa y Francia para participar en un programa de actividades durante varios días. En un momento dado, el monitor del grupo tiene que abandonar el campamento para adquirir material y comiday, al regresar, no encuentra a nadie y al llamarlos por teléfono unos no responden y otros no tienen cobertura. Ante esta situación, el monitor avisa de la desaparición al Centro de Emergencias Il2 SOS Aragón, que activa inicialmente a los Servicios de Bomberos de las Diputaciones Provinciales de Huescay Zaragoza. Posteriormente, ante la envergadura de la emergencia, se determina la activación de más servicios de emergencia de Aragón y zonas limítrofes.

Al ejercicio asistió la directora general de Interior y Protec-



Carmen Sánchez atiende las explicaciones del personal que participó en el simulacro.

ción Civil, Carmen Sánchez, quien manifestó: "Somos comunidades limítrofes, tenemos puntos en común y lo que tenemos es que mejorar la coordinación en los equipos de emergencia. El simulacro trata de poner a punto esa coordinación y ver de qué manera somos capaces de funcionar conjuntamente administraciones tan distintas".

Por parte del Gobierno de Aragón, además de técnicos del Servicio de Seguridad y Protección Civil y del Centro de Emergencias II2 SOS Aragón, en el simulacro participó el Instituto Geográfico de Aragón (Igear), el

CLAVES

- Proyecto Aler. El simulacro se desarrolló en el marco de un proyecto interreg Poctefa de gestión de situaciones de emergencia.
- Coordinación. La directora general de Interior de Aragón pone en valor la coordinación entre comunidades limítrofes.

061 Aragón y la Unidad de Policia Adscrita a la Comunidad Autónoma. Junto a ellos, hubo personal de los otros tres socios del Proyecto Alert (Departamento francés de los Pirineos Atlánticos, el Gobierno de Navarra y la Diputación Foral de Guipúzcoa), así como efectivos de las Diputaciones Provinciales de Huesca, Teruel y Zaragoza, Ayuntamiento de Zaragoza, Ayuntamiento de Huesca, Cruz Roja, voluntarios de Protección Civil de Jacetania, Alto Gállego y la Hoya de Huesca, Guardia Civil y Agentes para la Protección de la Naturaleza. ● D.A.

CINCA MEDIO

La Comarca asesora para las ayudas al alquiler

Los interesados pueden solicitarlas hasta el 8 de octubre

HUESCA.- La Comarca del Cinca Medio asesora sobre las ayudas al alquiler para menores de 35 años y población en general con escasos medios económicos, que pueden solicitarse hasta el próximo 8 de octubre

Para ello, los interesados pueden solicitar cita previa en la Oficina de Atención al Consumidor llamando al telefono el G18 835 788 o a través del 'email' consumo@cincamedio.es, informan desde el ente supramunicipal.

Según señala el presidente de la Comarca, José Ángel Solans, "hemos hecho
este llamamiento informativo para ayuda en la tramitación, sabedores de las circunstancias actuales en las
que, en general, la oferta de
alquiler, en especial en
Monzón y comarca, resulta
complicada y esas ayudas
pueden venir muy bien a las
economias familiares en estos complejos momentos".
En principio, las ayudas

En principio, las ayudas están destinadas a personas mayores de edad de hasta 35 años que sean titulares de contrato de alquiler con pago mensual de 600 euros o inferior, que estén al corriente de los pagos, no tengan vivienda en propiedad y con un límite de ingresos que aparece en cada convocatoria. © D.A.

LOS MONEGROS

Femoga reúne en un foro a mujeres escritoras que viven en el medio rural

La feria continúa con sus actividades tanto presenciales como de manera virtual

Marga Bretos

SARIÑENA.- A pesar de su formato virtual, con algún acto presencial, el público monegrino está participando, con gran afluencia, en las jornadas técnicas, subastas o concursos de Femoga.

Las protagonistas de la jornada de ayer fueron las mujeres agricultoras. Agri-Cultura fue el primer encuentro de mujeres escritoras en el mundo rural, reuniendo a cuatro ponentes que armonizan su actividad agrícoa en el medio rural con su pasión por la cultura. A las 17 horas en el Cine Teatro El Molino de Sarifiena, en formato presencial, o a través de 'streaming', se pudo sequir al ceto.

pudo seguir el acto.
La actividad estuvo organizada por el Ceder Monegros a través del proyecto Concilia. Entre las invitadas estaban Mariló Corral, periodista, escritoria y presidenta de la cooperativa de aceite Cuevas del Campo; Camino Díaz, natural de Monflorite,

que compagina su labor como policía con su faceta de escritora de novela negra; Cristina Cifuentes, escritora y natural de Murcia; y Mari Tricas, vecina de San Lorenzo del Flumen y autora de un poemario sobre su experiencia vital.

Por su parte, Uaga, que continúa con la Semana Agraria de Los Monegros, asegura que las tres sesiones llevadas a cabo han contado con un gran númeno de profesionales del sector primario. Ayer fue el tercer encuentro, en el que se habló de soluciones para resolver el problema de las superpoblaciones



El encuentro Agri-Cultura reunió a mujeres escritoras que viven en el medio rural

de conejos con el fin de reducir su negativo impacto en la actividad agrícola. El acto fue presencial en La Almolda.

En esta misma jornada, también se realizó la subasta nacional de vacuno Pirenaico y se proyectó el vídeo 'Embajadores de la Roya Pirenaica'. A lo largo del fin de semana, y para promocionar la ternera de raza Pirenaica, hay previstas umas jornadas de degustación en los restaurantes Monegros, Sariñena y Boira. ●

pressreader PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER PressReader.com +1 604 278 4604 PressReader.com +1 604 278 4604